

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang Masalah**

Akuntansi dalam dunia bisnis memegang peranan penting karena akuntansi dapat memberikan informasi keuangan dari suatu usaha, untuk mendapatkan informasi keuangan yang terpercaya harus melalui sistem akuntansi yang baik. Dengan sistem akuntansi yang baik tentunya akan menciptakan pengendalian intern yang baik.

Pada perusahaan yang berskala kecil, pimpinan perusahaan masih mampu untuk melakukan pengawasan langsung terhadap kegiatan perusahaan yang dipimpinnya, akan tetapi pada perusahaan besar pengawasan langsung terhadap kegiatan perusahaan tidak dapat dilakukan oleh pimpinan saja karena begitu banyaknya kegiatan yang terdapat dalam perusahaan tersebut.

Kas merupakan suatu pos yang paling penting dalam laporan keuangan karena hampir semua transaksi yang terjadi dalam perusahaan pada akhirnya akan mempengaruhi kas. Hal ini disebabkan oleh transaksi-transaksi perusahaan yang mencakup harga memerlukan pengelolaan dalam bentuk alat tukar yang paling sah yaitu kas. Kas disebut aktiva yang paling likuid, bentuknya kecil, dan mudah di transfer. Dengan demikian kas sering dijadikan sasaran penyelewengan dalam suatu perusahaan dan apabila telah diselewengkan akan sulit ditemukan.

CV Mitra Abadi merupakan suatu usaha dibidang jasa dan dibidang dagang, usaha dibidang jasa terdiri dari layanan servis mesin *fotocopy*, dan penyewaan mesin *fotocopy*, sedangkan usaha dibidang dagang yaitu penjualan mesin *fotocopy*

dan perlengkapan mesin lainnya. Penerimaan kas yang di dapat berasal dari penjualan mesin *fotocopy* dan penjualan perlengkapan mesin *fotocopy* serta penjualan jasa reparasi mesin *fotocopy* dan penyewaan mesin *fotocopy*. Pengelolaan data penerimaan kas pada CV Mitra Abadi selama ini dilakukan secara manual, yaitu pencatatan transaksi penjualan jasa masih menggunakan nota, pencatatannya juga masih menggunakan buku jurnal biasa untuk menghitung laba rugi usaha dan tanpa menggunakan komputer sebagai penyimpanan dokumen, sehingga memiliki kendala antara lain proses pencarian data yang membutuhkan waktu lama karena penyimpanan data yang tidak teratur, dan informasi penerimaan kas tidak dapat diperoleh tepat waktu dalam pembuatan laporan keuangan.

Berdasarkan uraian tersebut, penulis tertarik untuk mengembangkan sistem penerimaan kas yang ada pada CV Mitra Abadi dengan judul **“Sistem Informasi Penerimaan Kas Atas Penjualan Jasa Reparasi Mesin *Fotocopy* pada CV Mitra Abadi”**.

### **1.2. Rumusan Masalah**

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah diuraikan diatas, maka dapat dirumuskan suatu permasalahan yang akan dijadikan sebagai dasar penyusunan laporan ini yaitu bagaimana merancang sistem informasi penerimaan kas atas transaksi penjualan jasa reparasi mesin *fotocopy* pada CV Mitra Abadi?

### **1.3. Batasan Masalah**

Agar tidak meluasnya ruang lingkup pembahasan dari penelitian ini maka penulis membuat batasan masalah yaitu:

1. Sistem informasi ini hanya dibatasi pada penerimaan kas atas penjualan jasa reparasi mesin fotocopy.
2. Pembahasan hanya berkaitan dengan proses peng-*input*-an data teknisi, data reparasi mesin, data *sparepart*, data penerimaan kas, sehingga dapat menghasilkan *Nota* Reparasi, kwitansi pembayaran, laporan reparasi, laporan penerimaan kas dan iktisar saldo kas pada CV Mitra Abadi.
3. Sistem informasi penerimaan kas hanya membahas sampai dengan laporan penerimaan kas dan iktisar saldo kas harian maupun bulanan.

#### **1.4. Tujuan Penelitian**

Adapun tujuan dari penelitian ini adalah menghasilkan rancangan sistem informasi penerimaan kas atas penjualan jasa reparasi pada CV Mitra Abadi, sehingga dapat mempermudah bagian penerimaan kas atas penjualan jasa reparasi dalam pencatatan dan pembuatan laporan penerimaan kas.

#### **1.5. Manfaat Penelitian**

Penelitian ini diharapkan dapat memberikan manfaat sebagai berikut :

##### **1. Manfaat Teoritis**

Secara teoritis hasil penelitian ini diharapkan dapat memberikan sumbangan pemikiran dalam mengembangkan sistem, terutama yang berhubungan dengan sistem informasi akuntansi.

##### **2. Manfaat Praktis.**

Secara praktis hasil penelitian ini adalah untuk mengetahui penerapan teori sistem informasi akuntansi bagi peneliti dan orang-orang yang berminat untuk mengembangkan sistem informasi akuntansi dalam penelitian berikutnya.

## 1.6. Metode Pengumpulan Data

Untuk memperoleh data sebagai bahan penelitian Study Kasus dan pembatasan masalah selama melaksanakan penelitian pada CV Mitra Abadi, maka penulis menggunakan metode sebagai berikut:

1. Metode wawancara (*interview*)

Merupakan metode pengumpulan data yang dilakukan oleh penulis dengan cara bertanya secara langsung kepada pihak yang berkaitan.

2. Pengamat (*Observation*)

Merupakan metode pengumpulan data yang dilakukan oleh penulis secara langsung mengamati dan mempelajari sistem yang digunakan dalam proses Penerimaan Kas Atas Penjualan Jasa Reparasi Mesin *Fotocopy*.

3. Tinjauan Pustaka (*Library Reseach*)

Tinjauan pustaka merupakan masalah yang dilakukan dengan cara membaca, mencatat, mengutip dan membaca buku-buku sehingga mendukung pengumpulan data yang berhubungan dengan penelitian. Dalam tinjauan pustaka ini penulis mengadakan riset dan mencari sumber buku baik dari sumber buku pegangan dan peraturan yang tertulis ataupun sumber-sumber pustaka lain yang mendukung.

## 1.7. SISTEMATIKA PENULISAN

Sistematika penulisan ini digunakan untuk memberikan gambaran tentang tugas akhir ini, maka penulis akan menyusun beberapa bab yang akan diuraikan secara singkat, yaitu:

## **BAB I PENDAHULUAN**

Bab ini menguraikan latar belakang masalah, rumusan masalah, batasan masalah, tujuan penulisan Laporan Tugas Akhir Studi, metode pengumpulan data dan sistematika penulisan.

## **BAB II LANDASAN TEORI**

Pada bab ini mengemukakan tentang teori-teori yang berkaitan dengan pengertian dari judul tugas akhir yang sudah dipilih seperti pengertian sistem, karakteristik sistem, pengertian sistem informasi, pengertian penerimaan kas, Bagan Alir Dokumen (*Flowchart*), DFD (*Data Flow Diagram*), ERD (*Entity Relationship Diagram*) *Delphi* dan *MySql*.

## **BAB III GAMBARAN UMUM PERUSAHAAN**

Bab ini menguraikan tentang analisis terhadap permasalahan yang terdapat di kasus yang sedang diteliti. Meliputi analisis terhadap masalah sistem yang sedang berjalan, analisis hasil solusinya, analisis kebutuhan terhadap sistem yang diusulkan, analisis kelayakan sistem yang diusulkan. Perancangan sistem berisikan model-model penyelesaian masalah sistem lama dengan membuat rancangan untuk sistem baru yang diusulkan.

## **BAB IV IMPLEMENTASI DAN PEMBAHASAN**

Bagian ini berisi penjelasan tentang lingkungan implementasi (sistem operasi, perangkat keras dan bahasa pemrograman yang digunakan), *file-file* implementasi analisa dan perancangan sistem dari masing-masing modul atau relasinya serta algoritma yang diimplementasikan. Selain itu, pada bab ini juga dipaparkan hasil-

hasil dari tahapan penelitian, dari tahap analisis, desain, hasil testing dan implementasinya.

## **BAB V KESIMPULAN DAN SARAN**

Bab ini berisi tentang simpulan dari apa yang telah dibahas dalam bab pembahasan sebelumnya dan selanjutnya diberikan saran yang mungkin dapat digunakan dalam menyelesaikan masalah mengenai “Sistem Informasi Penerimaan Kas Atas Penjualan Jasa Reparasi Mesin *Fotocopy* pada CV Mitra Abadi”.

## **DAFTAR PUSTAKA**

## **LAMPIRAN**